
番号 議席 氏　名 答弁者

①
４年前にソーラー計画が発表されその後とん挫したかに見えた。今回改めて計画実施の発表があったが４年経過した経
緯を説明願う

②
中学林下の集落では以前から水害で苦しめられた歴史があり計画に対し非常に不安視している。不安を払しょくする確
約は出来るのか

③ 近年の異常気象は、想像を絶する被害をもたらすことが度々ある。それに充分対応できる設計であるのか

④
中学林は最近映画・テレビのロケ地として脚光を浴び、町観光ＰＲに貢献している。貴重な観光資源を失う町の思いを聞
きたい

① ４月から始まった介護予防・日常生活支援総合事業の実績・評価また問題点等はあるか

② 「２４時間ケアサポート富士見」の現状・実績・評価ほか

③ 高額を投資した、利用者とのテレビモニター（電話）が不具合で稼働していないと聞くが

① 学びの改革基本構想による、富士見高等学校への影響についての考えは

②
富士見高等学校が該当する「中山間地存立高の再編対象には在籍生徒数が１６０人以下かつ卒業生の半数以上が当
該高校へ入学している中学校がない状態が２年以上続く場合は再編対象」とあり、このあたりが危惧されると思われるが
見解を

③ 小学校の卒業式で卒業生が全員中学の制服を着用しているが学校・教育委員会の指示なのか

①
富士見町の住民で特定疾患の患者の動向を把握しているか。人数、疾患別人数、また特に重篤で難治性の神経難病患
者の実態はどうか

② 患者・家族に対する町独自の支援はあるのか

① 入笠山山野草ネットブック開発の今後の展開は？

② 農業ITプロジェクト調査業務と健康増進ITプロジェクト調査業務報告書の活用は？

① ワインバレー構想の来年度の展開は？

② カシス特産化構想の展開と課題は？

町　長

県立高校の再編成を含めた「学び
の改革基本構想」、その他教育関
係について

（４） 保健行政（特定疾患）について

（３）

通称「中学林」の大規模太陽光発
電事業について

町　長

介護サービスの現状について（２） 町　長

教育長・町　長
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（１）

町　長

町　長

（１）

（２）

地方創生加速化交付金について

カシス特産化構想とワインバレー
構想について

２ １ 名取 久仁春

１ ８ 加々見 保樹
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① 富士見町が進めている支え合いマップを社会福祉面で活用している現状は。

② 独居や高齢者世帯が増大する中で、支え合いマップの情報共有が課題です。個人情報保護法の弊害に対する対策は。

③
支え合いマップを災害時に最大限活かす為に、常会や隣組単位の範囲で、住民にフィードバックする仕組みが出来ない
か。

①  2500万円で契約した花アプリの成果品の現状とその対応は。

② 補助金を使って成果品として収められた花アプリの所有権の経過と行方は。

（３）
観光振興の在り方について（提
案）

① 散策ガイドマップ『入笠に咲く花』をHPで発信し、観光の誘客に活かす方策は。 町　長

① 現在の町章は何時頃、誰によって、どの位の費用でデザインされ、どんな過程で登用されたのか。

② 町の町章と酷似した市章を持つ自治体が有るが、この事に付いての認識と、見解は。

① ふるさと納税の使途の明示化に対するお考えは。

② 保育園、小中学校の建て替え、延命。また、高等教育に対する支援などの使途を明示するお考えは。

③ 返礼品として町内宿泊施設の利用、両スキー場のリフト券、シーズン券など意欲的なアイテムの開発に対するお考えは。

①
台風２１号により町内７０か所ほどに被害が有ったとお聞きしましたが、住民生活に甚大な被害を及ぼす恐れが認められ
た事案と、対する対応は。また、瀬沢区内の乙貝川に掛る橋前後の川幅、護岸の高さに問題ないか。

② 町内の下水道マンホールより流出事故はなかったか。事実確認はできているか。

① 現状の収容台数で町民に満足して利用して頂いていると考えているか

② 県道の拡幅工事により収容台数はどの位減るのか、減った分の対応はどうするか

③ 中学生のスポーツ大会等の際に、駐車場を探している町外の多くの方がいるが対応は

④ 用地買収費と物件保証費を使い、旧ホテル駐車場を立体駐車場に整備する考えは

（１） 町　長

３ 小林 市子

（２）

三井 新成

（１）

（２）

（３）

支え合いマップの活用実態につい
て

町　長

町　長

ネットブック開発支援(地方創生・
加速化事業分)の成果品・花アプ
リについて

町　長

現在の富士見の町章が採用され
た　経緯は

町　長

ふるさと納税の使途の明確化と返
礼品の更なる工夫は

台風２１・２２号による被害状況は

（１） 役場周辺の駐車場について 町　長・教育長５ ５

五味 高幸

９

４ ４

2 / 6 ページ



番号 議席 氏　名 答弁者

 質問順   　　　　　　　　　　第４９５回　平成２９年１２月定例会　一般質問通告一覧表　                          富士見町議会

質　　　　問　　　　要　　　　旨質 　問 　事　 項

① 空き家改修補助を利用して定住した物件数と人数は

② 空き家を減らすとともに定住者を増やすための施策を他に考えているか

③ 定住を前提に空き家を購入し、解体、新築をする方にも空き家対策補助金を出す考えは

（３） 多目的交流広場建設について ① 実行予算が不足した要因の他に、事業を遂行してきた責任はどこにあるか、そのとり方は 町　長・教育長

① 文部省基準に対する学校別　理科　設備・備品充足状況

② 同上　補助金活用状況

③ 今後の整備に対する基本的な考え方

④ 理科支援員の活用はあったのか

⑤ 理科支援員制度に対する評価は

⑥ 理科教育の充実に「公立諏訪東京理科大学」を活用できないか

①
通学路なのに工事業者は周辺道路に工事予告など行っていないが義務はないのか、安全確保は。また学校前という環
境上、広大な面積の工事に対して町側の監視や忠告はできないのか。

② 学校側や保護者に何の連絡もないのはなぜか。

③
町への申請は森林の天然更新と聞くが、土地所有者、事業主はソーラー関係者との話も聞く、それは事実か。数年後
ソーラー計画があるのではないか。

① 来入児数が激減している事を把握していると思うが、今後の運営面をどう考えているか。

② 以前、統合は考えていないと答弁を頂きました。一桁の園児・児童数は、運営上問題がないか。

③ 大きな行事を共同開催することなどの考えは。

矢島　　尚７ １０

理科教育の一層の充実を求める６ ３ 小池　　勇 教育長（１）

（１）

（２）
園児数減少、今後の保育園、小
学校の運営をどう考えるか

教育長

境小学校前の森林伐採について

（２）
移住定住者の空き家補助につい
て

町　長

町　長・教育長

５ ５ 三井 新成

3 / 6 ページ



番号 議席 氏　名 答弁者
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①
井戸尻遺跡までのメイン通りに案内表示や装飾はできないか。また駅構内にある展示物のショーケースや写真など展
示・掲示方法をリニューアルできないか。

② 町全体の観光展開などからの位置づけは。

③ 考古館の施設改修も時代とともに必要と思うが計画の考えは。

①
来年度より国民健康保険の都道府県化が実施されるが、それに向け県から第３回試算結果が発表された。これをどう受
け止めているか。

②
これを見ると、富士見町の試算結果は諏訪圏内では一番高く、長野県内でも上位を占めている。国保料軽減のための施
策は。

③ また資産割率も他市町村に比べて極めて高い、４方式を３方式に変えるべきではないか。

①
先の住民懇談会で、町長はパノラマリゾートに関しては「情報開示」について、今まで不十分なところがあったと発言され
た。不十分なところはどこにあり、どう改善しようとしているか。

②
また住民懇談会で、今後リニューアルのラッシュが課題であると言って、一番にパノラマのリニューアルを上げた。これを
どう考えているか。

③ リニューアルにはまた多額の借金が考えられるのか。

（３）
「リニューアルのラッシュ」につい
て

①
またリニューアルの大きなものとして、「上下水道のリニューアル」、「学校・保育園などのリニューアル」を上げた。この内
容をどう考えているか。

町　長

（４） 障害者の支援について ① 障害者の支援について、住民懇談会で、子供から大人まで、年代間で途切れない支援が求められた。現状と課題は。 町　長

① 全国的に多発する兇悪犯罪に対する防犯カメラの抑止力と効果について町の考えは。

② 忘れたころに不審者が発生する富士見区内JR沿いの通学路に防犯カメラを設置するべきではないか。

③ 夜の駅前広場が暗すぎる。町内３駅の防犯灯の増設をすべきではないか。

④ 町内の防犯灯のＬＥＤ化を進めるべきではないか。

町　長

（１） 町内の防犯対策は万全か。

８ ７ 名取 武一

町　長

町　長・教育長
信濃境駅前活性化に縄文（井戸
尻遺跡）をもっとＰＲできないか

（３）

（１）
国民健康保険の都道府県化につ
いて

（２） 富士見パノラマリゾートについて

７

町　長

１０ 矢島　　尚

９ ６ 織田 昭雄
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① 県立高校の再編計画の議論に町として対策をたてるべきではないか。

② 富士見高校の町に与える影響はどう捉えているか。

③ これから先も富士見高校が町に残る為の支援の在り方について議論が必要ではないか。

④ 県への陳情をもっと強力にしていくべきではないか。

① 樹木伐採の申請は、いつ、どのような事業者から届け出があり、その目的は何か。

② 届け出の中に、太陽光発電に関する記載はあったのか。

③
経済産業省資源エネルギー省のホームページに、「境９１４０」など境小前の土地を示す記載があるが、当該事業者によ
る国への申請と認可を町は確認しているか。

④ 天然更新で伐採した土地に、太陽光発電は可能か。

⑤ 国が公表した事業計画には４５キロワットが３０カ所あり、合計するとメガソーラーになる。町はどう対応するのか。

⑥
「アンダー５０」にどう対応するのか。町のガイドラインを評価しながら、さらに強化を求める声もあるが、町の見解は。この
事例を教訓として、町が積極的に、土地の有効利用を考えるべきではないか。

①
寝たきりの状態の患者への家族の介護はたいへん。中高年者の増加とともに、今後、対象者は増加することも考えられ
る。町としての支援策を検討すべきではないか。

② 富士見高原病院との連携はどのようにしているか。医療依存度の高い人の状況をどう把握し、対応しているか。

③ 有償ボランティアなど資格を持った人や、専門の事業者の活用は。

④ 当該施設への補助により、受け入れ先を新設してはどうか。

① 選挙のたびに大幅な超勤を強いられているが、働き方として問題はないか。

② ２人体制から３人体制に増員すべきではないか。また、選挙管理委員会を総務課に移してはどうか。

③ 議会棟の音響システムの改善を求める声が、町民から多数寄せられているが、なぜ町はその声に耳を貸さないのか。

住民サービス向上のために、議会
事務局と議会棟の改善を。職員
の働き方を見直す必要があるの
では

町　長

町　長（１）

（２）

（２）
富士見高校の県内公立高校再編
の動きに与える影響について

境小学校前の広範囲に及ぶ樹木
伐採と、メガソーラー建設計画の
関係は

町　長
医療依存度の高い人への、町の
支援策は。子どもから高齢者まで

町　長・教育長

（３）

９ ６ 織田 昭雄

１０ ２ 川合 弘人
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① 詳細な情報を。原発事故との因果関係をどうみるか。

② 風評被害も懸念されるが、どう対応するか。

③ 検出した固体は、どのように処分したのか。

④ 町はニホンジカの捕獲を行っているが、処分する方法に問題はないか。

① スキー教室も中止した理由は。

② 集団登山の中止を決めた後、それに変わるカリキュラムは考えているか。

③ 小学校の集団登山の状況は。

ニホンジカの基準値を超えた放射
性セシウム検出に関する町の対
応は

町　長（４）

教育長（５）
富士見中学校の集団登山を中止
した後の対応は

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　１２月４日（月）　５名　１番～５番
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　１２月５日（火）　５名　６番～10番

１０ ２ 川合 弘人
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